
« QUI NOUS FERA VOIR LE BONHEUR ? » 

 

 

 

 

 

 

 

 

« Chaque jour, à la tombée de la nuit, la voix de certains moines, (depuis saint Benoît 

– plus de quinze siècles –) chantent le psaume : « qui nous fera voir le Bonheur ? ».   

Psaume 4 :7 

Belle question que ce psaume, n’est-ce-pas ? Avec les moines, nous pourrions 

répondre à cela : « Sur nous Seigneur, que s’illumine ton visage ».  

Car là est la certitude la plus profonde. Là est la source d’où jaillit la chaude 

lumière :  

Dieu existe, Il est Dieu, et Il est mon Dieu. 

Cette certitude est foi et grâce. Elle est un don de Dieu qui se renouvelle chaque 

jour de notre vie. Il faut le recevoir comme un magnifique fruit de son infinie 

miséricorde. 

Dieu en Jésus-Christ, se met ainsi au même niveau que nous ! Après avoir comme 

Dieu, inspiré les paroles du psalmiste, Il les a, lui aussi, priées en tant qu’homme 

et Il nous les offre aujourd’hui par l’Église, alors appuyons-nous sur elles, nous 

aussi, et nous toucherons le Ciel du bout du doigt … » 
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